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住民と行政が連携して 「子供達が安心して遊べる吸川」をつくる目的で設立しました。、
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！※９月１４日 ２０１３吸川探検隊を開催しました

集合場所↑ と 第１観察地点↓→

捕獲した水生生物（ヤゴ ４種）
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例年、大きな コイ や ナマズ も捕れるのですが、今年は川の中を歩いて
いても大物の気配すら感じませんでした。

。辛うじて小さな と オタマジャクシより小さな が捕れましたギンブナ ナマズ

も個体は小さく魚影も極端にアブラハヤ
少なく感じました。例年捕れる場所を網
で探っても空振りが多くて残念でした。

も捕れたのですがこれも極端にザリガニ
少なく感じました。
ザリガニの やアブラハヤと思われる幼生

稚魚も少ないながらも捕れた
。ので繁殖はしている様子です

今年の大雨による増水で流
されてしまったのでしょう
か？大雨の時の吸川は大きな
下水道状態になってしまうの
が現状です。

※吸川探検隊の記事が岩手日日新聞に掲載されました！ ↑

※一ノ関駅構内の鉄橋下の吸川には何故か？
オイルフェンスが設置されていました。
何か事故でも遭ったのでしょうか？？？

．．．、 。ブラックバス 残念ですが 今年も捕れました

大きな口で
小魚を一気
に捕食する
ブラックバス
を解剖する
と例年胃袋
から原型を
留めた小魚が沢山出てくるのですが、
今年の奴の胃袋は空っぽでした 。．．．

今年は大食漢のブラックバスでさえ
捕食が難しいほど魚影が少なくなって
いたのでしょうか？

吸川に限らず護岸壁は川への行き来を
遮断してしまいます。「危ないから近づ

くな！」では川への関心が薄れてしまいます。
ここは数少ない昇降足場が設置 されている場所↓


